



Appliques murales éditées par Parscot,
France, années 1950.











Appliques murales éditées par Parscot, France, années 1950.

Ces appliques ont été éditées par la maison d'édition française Prascot dans les années 50. A cette époque en France la reconstruction d'après guerre fera naître une grande quantité de mobiliers créés en séries utilisant des matériaux accessibles et peu onéreux comme le métal et le bois. Ces pièces sont « simples » et dépourvues d'ornements afin d'être utilisées à leur juste valeur. La structure de ce luminaire se compose d'une plaque en aluminium doré permettant sa fixation au mur. La fixation se prolonge par un bras tubulaire coudé en métal noir. Le diffuseur est directement relié au bras par une rotule dorée permettant une liberté totale dans son orientation.

Référence ampoule: E27

En bon état, les réflecteurs présentent plusieurs impacts ainsi que quelques traces.

These wall lights were produced by the French manufacturer House Parscot in the 50's. At that time in France the post-war reconstruction will rise a large quantity of furniture created in series using accessible and inexpensive materials such as metal and wood. These piece are «plain» and devoided of ornamentation. to be used at their true value.

The structure of this luminaire consists of a golden aluminum plate, fixed to the wall. The attachment is extended by an angled tubular arm in black metal. The diffuser is directly connected to the arm by a golden joint free for all orientation.

Bulb reference: E27

In good condition, the reflectors have several impacts and some traces.

Dimensions :

L: 12 cm



H: 18 cm

P: 45 cm